

Cuatro referentes del basquet de las formativas de Almagro están participando en los trabajos de Selecciones de la ASB.



CUATRO MENORES EN SELECCIONES

Cuatro referentes del basquet de las formativas de Almagro están participando en los trabajos de Selecciones de la ASB. Dos de ellos jugarán este fin de semana el Interasociaciones de U16, en Rafaela y Sunchales.

Gonzalo Lozicki y Pablo Spiés serán los representantes de Almagro en este Provincial, donde Santa Fe buscará el tricampeonato, ya que logró los dos últimos títulos. Lamentablemente, por una lesión no podrá estar presente quien estaba entrenando, Lucas Andersson, quien espera recuperarse en unas 2-3 semanas.

Santa Fe jugará la Zona “A” en Ben Hur Rafaela, debutando en el certamen el viernes con Reconquista. La jornada inaugural se completará con Rafaela A – Venado Tuerto. El sábado se cruzarán según los resultados iniciales, clasificándose los dos mejores para las Semifinales.

El otro representante de Almagro quien viene estando presente en las prácticas de la Preselección ASB U14, es Máximo Vergara Herbel.